

# Mehr Studierende an der Uni Basel

---

SEESTERSTART 12'890 Studentinnen und Studenten sind am Montag an der Universität Basel ins neue Semester gestartet. Die Anzahl an Einschreibungen würden auf einen leichten Anstieg der Studierendenzahlen im Studienjahr 2025/26 hindeuten, schreibt die Uni. Dabei hat die Zahl der bisher registrierten Bachelorerintritte mit 1630 im Vergleich zum Vorjahr leicht abgenommen, 2024 waren es 1681. Dafür gab es mehr Anmeldungen auf Masterstufe. So waren es eine Woche vor Vorlesungsbeginn 516 Eintritte, 30 mehr als 2024.

Aktuell zählt die Universität Basel 12'890 Studierende; im Vorjahr waren es zu Semesterbeginn 12'764. Die Zahl der Studierenden werde sich noch erhöhen, da in den ersten Semesterwochen mit weiteren Einschreibungen auf Bachelor-, Master- und Doktoratsstufe zu rechnen sei. Besonders beliebt bei den Studienanfängerinnen und -anfängern auf Bachelorstufe sind dieses Jahr Psychologie, Rechtswissenschaft und Wirtschaftswissenschaften. Auf Masterstufe sind es die Studiengänge Psychologie, Wirtschaftswissenschaften, Rechtswissenschaft, Pharmazie und Drug Sciences und Molekularbiologie.

Auch an der Fachhochschule Nordwestschweiz (FHNW) hat die Zahl der Studierenden zugenommen. So sind am Montag rund 15'000 Studentinnen und Studenten ins neue Semester gestartet, das sind sechs Prozent mehr als noch vor einem Jahr.(zaz)